

- 『黄色点滅』信号で、歩行者はねられる事故多発
○『赤点滅』は…必ず、『一時停止』
○『黄点滅』は…必ず、『徐行』（相手は止まらないかも）

バックする時は、
必ず、一旦降車して、後方の安全や高さなどを、目視確認しましょう

要注意 危険がひそむ 交差点

- ◇交差点 右左折時は、確認を徹底しましょう◇
- ◇歩行者・自転車への注意を、徹底しましょう◇
- ◇追突事故・バック事故を、根絶させましょう◇

スピードは出していないか

交差点 信号が、「青」に変わった！ チョット待て！ もう一度、安全確認しよう

見落とすな！ 『一時停止の標識』 確実な『一時停止』と左右の安全確認

車間距離を十分に！ 追突を未然に防止

- 子供の飛び出しに要注意！
- 子供の自転車に要注意！

◇適切な『輪止め』で、事故防止◇

◆トラックの荷台から…「墜落・転落」の防止◆

交差点 横断中の84歳男性が、軽トラックにはねられ死亡 歩行者側が、「赤信号」との目撃証言も

◇交差点 「青信号」でも、左右の安全！ 「かもしれない」運転をしましょう◇

2018/6/5(火) 10:10

4日午後8時15分ごろ、愛知県の交差点を横断していた男性（84）は軽トラックにはねられ、頭を強く打って約1時間半後、搬送先の病院で死亡が確認されました。警察によりますと、軽トラックの運転手は「ぶつかったことは間違いない」と話しているということです。事故当時、歩行者の信号が赤信号だったとの目撃証言もあり、警察が当時の状況や事故の詳しい原因を調べています。

渋滞の最後尾に大型トラック追突、7台絡む多重事故

◇車が動いているときは、いかなる場合も 常に、100%運転に集中しましょう◇

2018/6/5(火) 12:04

5日午前9時5分頃、愛知県で大型トラックが渋滞の最後尾にいた乗用車に追突、計7台が絡む多重事故となった。この事故で7人が市内の病院に搬送されたが、いずれも軽傷という。

ミキサー車が電柱に衝突、後続バイクがミキサー車に追突 2人がけが

◇前方で…何が起るかわかりません 車間距離を十分にとりましょう◇

2018/6/5(火) 12:13

5日午前8時40分ごろ、大阪府でミキサー車が電柱に衝突する事故があり、2人がけがをしました。
【記者リポート】
「ミキサー車が電柱にま正面からぶつかって電柱が真っ二つになっています。今にも倒れそうな状態で、近くには住宅があるので危険な状態です」
警察によるとミキサー車が電柱に衝突し、後ろを走っていたバイクがそこへ追突、ミキサー車とバイクの運転手2人がけがをして病院に運ばれましたが、命に別状はないということです。

交差点 バイクと衝突、逃走 ひき逃げ

バイクの男性骨折 乗用車の男逮捕

◇もしも、もしも、もしも、…のときは…まず、救護◇

2018/6/5(火) 10:42

自動車運転処罰法違反（過失致傷）とひき逃げの疑いで、会社員の男性容疑者（34）を逮捕した。逮捕容疑は、3日午後11時45分ごろ、福島県の交差点で乗用車を運転し、会社員の男性（24）のバイクと衝突、左脚の骨を折るなどのけがをさせて逃走した疑い。

トラック横転 歩行者巻き込まれケガ

2018/6/2(土) 12:00

2日午前6時20分ごろ、広島県の国道でトラックが横転する事故がありました。警察や消防によりますと60才代の女性が横転したトラックに巻き込まれケガをしました。トラックの運転手は自力で抜け出しケガはありませんでした。現場は見通しの良い直線道路で警察は事故が起きた詳しい状況を調べています。